

PODER Y DINERO



AL FINAL DE CUENTAS:
Guadalajara, municipio gobernado por Enrique Alfaro, de acuerdo a la calificadora Fitch Ratings, la apertura del crédito bancario estructurado contratado por el municipio con Banorte, grupo financiero liderado por Carlos Hank González, por un monto de 1,100 millones de pesos, al amparo de un Fideicomiso que tiene afectado en su patrimonio 16% de los recursos, presentes y futuros del ayuntamiento.

En estos momentos Alfaro, de Movimiento Ciudadano, pide dinero prestado para que el sucesor lo pague. Esto viola las leyes en materia de financiamiento a Estados y Municipios. ¿Dinero para su campaña?